

# Universidad china firmará acuerdo con la Corporación de Desarrollo Productivo

**DELEGACIÓN LLEGARÁ A LA ZONA.** Cooperación establece áreas clave como la investigación científica y el intercambio de profesores y estudiantes.

**E**n el marco de la cooperación internacional que promueve el Gobierno Regional con el objetivo de reforzar las relaciones bilaterales en ámbitos como la educación, investigación científica e intercambio cultural, es que el miércoles 25 y jueves 26 de septiembre una delegación de la Universidad de Ciencia y Tecnología de Kunming (KUST), de la provincia de Yunnan, China, llegará a la región de Los Ríos.

Esta visita se concreta luego de que a principios de este año, el Gobierno Regional de Los Ríos, encabezado por el gobernador Luis Cuvertino, realizó una misión oficial a Yunnan.

La delegación visitante será liderada por el presidente de la KUST, el doctor Tang Jiahua.

## MEMORÁNDUM

Entre los hitos relevantes de la visita de la KUST, está la firma del Memorándum de Entendimiento (MoU) con la Corporación Regional de Desarrollo Productivo.

Con esta firma se busca establecer áreas clave de cooperación. Estas son investigación científica, intercambio de profesores y estudiantes, y programas conjuntos de capacitación.

El Memorándum tendrá una vigencia inicial de cinco años y, entre sus impactos, se espera que sea el punto de partida para el desarrollo de un sinnúmero de proyectos conjuntos, en el contexto de la estrategia de internacionalización que tiene la región de Los Ríos.

En el detalle, se persigue que las áreas prioritarias de la cooperación sean ingeniería, recursos naturales, agricultura moderna y energías renovables, sectores que -según indican desde el Gobierno Regional- son estratégicos tanto para la Provincia de Yunnan como para la región de Los Ríos.

## VALORAN ACUERDO

Desde el Gobierno Regional valoraron los alcances de este acuerdo. Al respecto, el gobernador Cuvertino señaló que "no sólo fortalece los lazos aca-



A PRINCIPIOS DE AÑO UNA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL DE LOS RÍOS VIAJÓ A YUNNAN.

“

Este acuerdo no sólo fortalece los lazos académicos y científicos entre la región de Los Ríos y la Provincia de Yunnan, sino que también abre nuevas oportunidades de desarrollo para nuestra región...”

Luis Cuvertino  
 Gobernador de Los Ríos

démicos y científicos entre la región de Los Ríos y la Provincia de Yunnan, sino que también abre nuevas oportunidades de desarrollo para nuestra región”.

Además, explicó que es el resultado “de un trabajo conjunto y una visión estratégica de cooperación internacional que hemos impulsado con firmeza” y subrayó que la firma del Memorándum “es un hito que consolida nuestra apuesta por la investigación científica, el intercambio académico y el avance tecnológico, beneficiando tanto a nuestros profesionales como a nuestras comunidades.”

Y en la misma línea hizo énfasis

“

La firma del Memorándum de Entendimiento con KUST es un reflejo del compromiso de nuestra región con la internacionalización y la creación de vínculos sólidos que nos permitirán avanzar en áreas clave...”

Héctor Pacheco  
 Consejero regional

En tanto, el presidente de la Comisión de Asuntos Internacionales del Consejo Regional, Héctor Pacheco, apuntó a que esta visita “marca un paso decisivo en el fortalecimiento de nuestras relaciones internacionales y abre un amplio abanico de oportunidades en investigación científica, educación y desarrollo sostenible”.

Junto con ello, destacó que el acuerdo que se concretará es un reflejo del compromiso de

2

días estará en la región la delegación de la KUST, con la finalidad de fortalecer lazos de cooperación en distintas áreas.

la región con la internacionalización y con “la creación de vínculos sólidos que nos permitirán avanzar en áreas clave como la innovación tecnológica y el intercambio académico”.

En ese sentido, resaltó que Los Ríos tiene el potencial de convertirse en un referente internacional en varios campos, y sostuvo que “esta colaboración con una de las universidades más prestigiosas de China es un paso fundamental en ese camino”.

## AGENDA EN LA REGIÓN

Durante su permanencia en la región, la delegación realizará otras actividades, entre las que destacan una visita al Centro de Formación Técnica Estatal de La Unión; un encuentro con el Consejo Regional de Los Ríos, a fin de explorar oportunidades de cooperación en innovación tecnológica aplicada a la agroindustria, y un recorrido al Centro Experimental Forestal (CEFOR) en Valdivia.